

- c) **Anregungen zu:**  
**Im Gefilde – Fl. Nr. 2043**  
**Temporäres Ausweichquartier für einen Neubau einer Einrichtung mit Wohnplätzen und Förderstätten für Menschen mit Behinderung - befristet auf 2 Jahre**

#### **Vortrag und Beschluss aus der BA-Sitzung 13. September 2022**

*„Geplant ist die Errichtung eines temporären Ausweichquartiers für eine Einrichtung mit Wohnplätzen und Fördererstätten für Menschen mit Behinderung.*

*Für ca. 24 Monate soll die zu errichtende Containeranlage als teilstationäres Angebot zur Tagesbetreuung von körperlich behinderten Erwachsenen sowie als Wohnheim für einen Teil der Betreuten genutzt werden. Der Containerbau und dessen Ausgestaltung wurde mit der Heimaufsicht besprochen und mit dem Bezirk Oberbayern auch bereits abgestimmt.*

**Beschluss:**

*Gegen die geplante Interimslösung und die Errichtung des Containerbaus bestehen keine Einwände.*

*Die Landeshauptstadt München wird jedoch gebeten, schriftlich und rechtsverbindlich zu erklären, dass nach dem Auslaufen der derzeitigen Nutzung in voraussichtlich 2 Jahren eine vollständige Beseitigung der Containeranlage erfolgt und damit dann auch wieder eine weitere Nutzung der Fläche als E-Fläche, wie im aktuellen Bebauungsplan vorgesehen, gewährleistet ist.“*

Auf Anregung von Herrn Gau wird o.g. Beschluss aus der Septembersitzung aufgegriffen und hinsichtlich möglicher Zwischennutzungen des Ausweichquartiers bis zur Nutzung für einen Schulneubau diskutiert. Für den Fall, dass die Containeranlage nicht unmittelbar nach Ablauf der Nutzung für ein anderes Projekt benötigt wird, sollte sie für örtliche Bedarfe genutzt werden.

Herr Gau schlägt seniorenbezogene Nutzungen für die ältere Generation aus Waldperlach vor – wie z. B. einer Tagesbetreuung.  
Auch sollte nochmals geprüft werden, ob dort nicht für die GS Gänselieselstr. eine Dependance eingerichtet werden sollte.